

Wochenend-Ausfahrt Dachstein West

vom 27.03.-29.03.2009

Am Freitag, 27.03.2009, trafen sich begeisterte Skifahrer, die trotz des langen Winters immer noch Schneegelüste statt Frühlingsgefühle hegten. Wir starteten mit wenigen Minuten Verspätung, da der Bus eine Panne hatte, die zum Glück vor Abfahrt behoben werden konnte. Einen Stopp legten wir am Rasthof Irschenberg ein und bewunderten das Alpenpanorama. Bei Ankunft im Sporthotel Dachstein West in Annaberg wartete schon das Abendessen auf uns. Anschließend bezogen wir unsere Zimmer und ließen den Abend gesellig ausklingen.

Dank Karl-Heinz, unserem Busfahrer, blieb uns am gesamten Wochenende das Schleppen unserer Ski und Boards erspart: er parkte den Bus, in dem sich unsere Sportgeräte befanden, auf dem Parkplatz des nur ca. 150 m vom Hotel entfernten Sessellifts. Sonne, aber auch ein sehr kräftiger Wind begrüßten uns im weitläufigen Skigebiet mit schöner Sicht auf die umliegenden Berge. Schnee gab es reichlich, die Beschaffenheit verblüffte uns hingegen. Er klebte unter unseren Ski und bremste uns teilweise aus. Auf einem Teilstück der Talabfahrt hockten sich unsere jugendlichen Boarder auf ihr Brett und nutzten es als Schlitten, da sie überhaupt nicht mehr vorwärts kamen.



Die letzten Sonnenstrahlen genossen wir auf der Terrasse der Jausenstation Harreit Resi. Im Hotel angekommen, erholten wir uns von den Anstrengungen des Tages in der hauseigenen Sauna. Nach dem Abendessen wurden einige von uns vom Spielfieber gepackt. Beim Kartenspiel "Karrierepoker" war es schon erstaunlich, wie eng "beruflicher" Erfolg und Misserfolg beieinander lagen.

Niederschlag in Form von Regen und Schnee hielt am Sonntag einige von uns vom Skifahren ab. Diejenigen, die sich auf die Piste wagten, wurden zwar durch eine bessere Schneequalität als am Vortag entschädigt, die Sicht hingegen war recht eingeschränkt. Witterungsbedingt traten wir, mit Kuchenpaketen beladen, um 14:00 Uhr die Rückreise an. Unser Abendessen nahmen wir in der Bauernmarkthalle in Dasing ein. Sie bot uns auch die Gelegenheit, weitere Einkäufe zu tätigen. Gegen 20:15 Uhr erreichten wir den Freibadparkplatz. Ein tolles Wochenende lag hinter uns. Wir bedankten uns bei Karl-Heinz für die gute Fahrt und bei Wolfgang und Teresa für die Organisation der schönen Ausfahrt. (Sylke Griesinger)

Diejenigen, die sich auf die Piste wagten, wurden zwar durch eine bessere Schneequalität als am Vortag entschädigt, die Sicht hingegen war recht eingeschränkt. Witterungsbedingt traten wir, mit Kuchenpaketen beladen, um 14:00 Uhr die Rückreise an. Unser Abendessen nahmen wir in der Bauernmarkthalle in Dasing ein. Sie bot uns auch die Gelegenheit, weitere Einkäufe zu tätigen.

Gegen 20:15 Uhr erreichten wir den Freibadparkplatz. Ein tolles Wochenende lag hinter uns. Wir bedankten uns bei Karl-Heinz für die gute Fahrt und bei Wolfgang und Teresa für die Organisation der schönen Ausfahrt. (Sylke Griesinger)

